



## 秋の夜長に演劇と肝試し！ ワープステーション江戸でイベントが開催

10月8・9日、ワープステーション江戸で「ワープテアトルつくばみらい～演劇と肝試しな夜～」(市観光協会主催)が開催されました。撮影用セットを舞台にしたプロの役者による演劇と肝試しのほか、楽団による生演奏、殺陣ワークショップ、キッチンカーや縁日など、さまざまな催しが行われました。当日は家族連れなどでにぎわい、普段入ることができないワープステーション江戸を満喫していました。

## スポーツ義足体験で多様性を学ぶ 伊奈東小で「ユニバーサル・ラン」が開催

9月15日、伊奈東小学校の5・6年生を対象に(株)LIXIL 主催の義足体験や多様性を学ぶ「ユニバーサル・ラン」が開催されました。子どもたちに義足の履き方や歩き方を指導した講師の池田樹生選手<sup>いけだみきお</sup>は、パラ陸上競技 T64 クラス 400 m 日本記録保持者で「子どもたちが義足の履き方や歩き方を学び、実践する成功体験を体感してくれて嬉しかった。今後も成功体験の蓄積や多様性の理解を深めてほしい」と話しました。



※デジタル・アダプタイジング・コンソーシアム(株)所属



## 世界の舞台でも実力を発揮！ 市内在住小学生、ランバイクアジア大会で快挙

8月上旬、中国でランバイクのアジア大会「KING OF RUNBIKERS' ASIAN CUP」が開催され、市内在住の石塚柊斗さん<sup>いしづかしゅうと</sup>が7歳クラスで第3位に輝きました。柊斗さんは「日本でのレースとは全く違う雰囲気でも緊張しましたが、日本代表として出場し、表彰台に立つことができ嬉しかったです。次は全日本選手権7・8歳クラスで日本一になれるよう頑張ります」と今後の目標を話してくれました。



## 頂点に立ち、流した涙 小絹小児童所属サッカークラブが全国優勝

8月上旬、4年生以下で構成されたサッカークラブチームの全国大会「U-10 TOBIGERI ONE 2023 sfida CUP」が静岡県で開催され、つくば市のサッカークラブ「FC COLORZ」<sup>エフシー カラーズ</sup>が見事優勝しました。選手として活躍した小絹小学校4年生の田中岳さん<sup>たなかがく</sup>と南颯太さん<sup>みなみふうた</sup>は「優勝が決まった瞬間、嬉しくて涙が出ました。今後も中心選手としてより活躍し、優勝目指して頑張ります」と笑顔で話してくれました。



▲左から田中岳さん、南颯太さん

